

報道関係者各位

プレスリリース (2012年01月04日)

株式会社ジージー



マンツーマン英語留学！

英語留学の常識を変える！英語革命！留学革命！フィリピン留学

2012年 年頭ご挨拶

フィリピン留学ドットコム・株式会社ジージー

謹賀新年。

新年明けましておめでとう御座います。

近年における日本企業のグローバル化に伴い、昨年度は全体で海外へ留学する日本人留学生が増える中、弊社の展開する「フィリピン留学ドットコム」を通してフィリピンへ留学される学生も毎月100名近くとなる急増する飛躍の年となりました。

マンツーマン英語留学をリーズナブルな料金で可能にしたフィリピン留学の費用対効果に対する認知度が徐々に広まった結果であると同時に、多くの方々のご支援の賜物であると感謝しております。年頭にあたり、改めて心より御礼申し上げます。

また新年早々には、フィリピンダバオに「IDEA ENGLISH ACADEMY」という弊社プロデュースの英語学校を始動させ、学校運営も本格的に着手して参ります。エージェント業務で培ってきた日本人留学生の要望や学習弱点等を考慮し、生活面から学習面まで幅広くサポートをし、独自のメソッドを使用したカリキュラムにて運営を致します。弊社の学生相談担当スタッフも現地において学校スタッフとしての研修やカリキュラム作成等へ積極関与をすることで、出来る限り学生の要望と夢実現に向けたサポートが出来ることも大きな今後の相談の糧になります。

また IDEA においては、カリキュラム研究チームという講師の中でもティーチングスキルの高い講師陣で構成するチームにて、その時々タイムリーな話題を授業カリキュラムに組み込んだり、レベルを上げた学生の学習要素を研究し組み込むなど、研究チームが常にカリキュラムを監視し、現代にマッチングし、且つ効果的な授業を進行する事が出来ます。

フィリピンセブ、シンガポールの両地においても、語学学校を開設するチームを既に発足し、準備を進めている。今後の動きにも大注目していただきたい。

さらにエージェント業務においては 3 月に東京直営オフィスも開設いたします。

東京直営オフィス開設に伴い、今後は大阪オフィスと東京オフィスの 2 拠点で留学セミナー回数を増やし、より多くの学生と直接相談が出来る機会、環境を作ると共に、

「英語留学の常識を変える！英語革命！留学革命！フィリピン留学！」

という新キャッチフレーズを元に、フィリピン留学の認知向上に向けて、マスコミ向けの発信機会を多く増やしていくことと、法人・学校関係者への営業活動も本格始動していくことになります。

このフィリピン留学を単なる流行ではなく、英語留学の文化として、日本へ根付かせることが弊社の企業努力の目標と設定し、本年度も各学生様の応援と夢実現サポートとして、最大限の努力を尽くして参る所存で御座います。どうぞ今後の英語留学の革命をご期待下さい。

【弊社ホームページ】

<http://www.philippine-r.com>

【IDEA 紹介ページ】

<http://www.philippine-r.com/idea01.html>

英語留学の常識を変える。

英語革命！

留学革命！

フィリピン留学！！

■本件に関するお問い合わせ・取材申し込みは下記までお願い致します。

株式会社ジージー 広報担当：平田・福島・西村

TEL：06-6121-6210 06-6210-3322 FAX：06-6210-3322

Email：info-1@globalinx-japan.com

URL：<http://www.philippine-r.com>

※弊社に対する取材協力及び、情報提供に関しましては、できる限りご協力したい所存でございます。必要に応じて、現地学院スタッフ、講師陣、留学経験者への取材もセッティング致しますので、ご一報頂きたく思います。
